

Mardi 3 février 1953.

Propositions de l'Union
européenne.

Département politique. Proposition du 24 janvier 1953.

Les délégués de l'Union européenne, mouvement suisse pour la fédération de l'Europe, se sont réunis à Zurich les 22 et 23 novembre, à l'occasion du 20e anniversaire de la fondation de cette association. Ils ont formulé trois propositions que le président central, M. Hans Bauer, à Bâle, a soumises au chef du département politique dans une lettre du 25 novembre.

Le département politique propose et le Conseil

d é c i d e

de répondre à M. Bauer selon le projet (voir annexe).

Extrait du procès-verbal au département politique (en dix exemplaires) pour exécution.

Pour extrait conforme:
Le secrétaire,

Ch. Oser